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Abstract (en)
The invention relates to a street lamp consisting of a pole and at least one horizontally arranged supporting arm for the lamp or lamps which is
fastened to said pole and is statically supported by an auxiliary arm. It is the object of the present invention to create a simple retrofitting possibility
and a street lamp that can be easily retrofitted. The invention consists in that the supporting arm is accommodated together with its pole-side end
by a recess of a split ring which surrounds the pole and is fastened thereto, in that the auxiliary arm is formed by a tube that is lengthened by a
straight piece and bent to form a quarter circle and is fastened to the pole with its straight piece by means of bolts, and in that the supporting arm
and auxiliary arm open offset in height with respect to one another into a tubular part of the housing of the lamp. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Straßenleuchte, bestehend aus einem Masten (1) und mindestens einem an diesem befestigten, horizontal angeordneten
Tragarm (3) für die Leuchte (5) bzw. für die Leuchten, der durch einen Zusatzarm (4) statisch unterstützt ist. Es ist die Aufgabe der vorliegenden
Erfindung, eine einfache Möglichkeit der Umrüstung und eine leicht umrüstbare Straßenleuchte zu schaffen. Die Erfindung besteht darin, daß der
Tragarm (3) mit seinem mastseitigen Ende von einer Ausnehmung (7) eines geteilten Ringes (6) aufgenommen ist, der den Masten umfaßt und an
diesem befestigt ist, daß der Zusatzarm (4) von einem durch ein gerades Stück verlängerten, zu einem Viertelkreis gebogenen Rohr gebildet ist,
welches mit seinem geraden Stück durch Bolzen (8) am Masten befestigt ist, und daß Tragarm (3) und Zusatzarm (4) höhenversetzt zueinander in
einem rohrförmigen Teil des Lampengehäuses der Leuchte (5) einmünden.
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